

## Six-Fours

# Tennis : un avenir prometteur

*Club au passé prestigieux, le Tennis club de la Coudoulière entend renouer avec ses heures de gloire. Il dispose d'un excellent vivier pour y parvenir.*



De sérieux espoirs qui ont les moyens de s'affirmer au sein du Tennis club de la Coudoulière.

(Foto A.W.)

Fondé en 1977, le Tennis club de la Coudoulière est une formation en plein devenir, avec toutefois un passé déjà glorieux. Ici, personne n'a oublié Delphine Michel, championne de France en 1984 et Caroline Dhenin qui l'imita la même année et en 1989. Par la suite, Caroline Dhenin a poursuivi sa route avec un certain succès se classant parmi les cinquante meilleures joueuses mondiales. Fernand Pataa actuel président et Daniel Silman, entraîneur, se souviennent de ces temps forts. « Cela a été les heures de gloire du Tennis club de la Coudoulière qui remporta également le titre national par équipe ». Si depuis cette époque, personne n'a suivi les traces des deux championnes, au club on ne désespère pas de revivre ces grands moments. Daniel Silman

déclare : « Nous sommes avant tout un club formateur. Ce n'est pas tous les jours que nous découvrons des talents comme Caroline et Delphine. Nous disposons toutefois d'espoirs qui ont les moyens de s'affirmer. Cela demande beaucoup de patience et de sérieux ».

Childéric Delemotte, Florian Garnier, Romain Digiorgio, Jérémie Oudin et Thomas Boch sont de ceux là. Daniel Silman, entraîneur diplômé d'Etat, entouré de Christelle Ciesielski, Céline Zanna, Jacqueline Delalande, Jean-Claude Ravel et Fabrice Spige, éducateurs fédéraux, encadrent l'ensemble des adhérents (225 dont 80 moins de 16 ans) pour parfaire leur formation. « La pédagogie du club est d'avoir une approche de la discipline par la découverte et la

coordination. Nous refusons de forcer les jeunes vers la compétition. Chacun s'oriente selon ses désirs. Si nous remarquons un jeune doué, nous essayons de le convaincre d'utiliser au mieux ses qualités. Ensuite c'est un partenariat qui s'instaure entre les parents, le club, l'élève et son entraîneur » commente Daniel Silman. Cette pédagogie porte ses fruits. Actuellement, l'équipe féminine seniors réussit un excellent parcours en championnat de France. Managées par Jaciéra Gougeon, capitaine, Georges Viridiana, Céline Zanna classées 15/5, Christelle Ciesielski et Isabelle Garnier, classée 30/3 vont rencontrer prochainement Beauvallon en quart de finale du championnat de France. « Cela fait plusieurs années qu'elles travaillent ensemble, il n'y a pas de secret »

avoue Daniel Silman. Cette saison, le Tennis club de la Coudoulière organise son tournoi « jeunes » en mai, tournoi inscrit au circuit du Grand Prix des jeunes. En juillet, les adultes prendront la relève avec l'Open de la Coudoulière ouvert jusqu'à la première série. Un tournoi censé recevoir des joueurs venant d'Italie, d'Espagne, du Brésil, d'Argentine... Autre atout, et non des moindres, l'effort accompli par les dirigeants pour favoriser l'accès à la discipline des jeunes en difficulté.

« Nous accueillons actuellement quarante jeunes de 10 à 15 ans qui découvrent ainsi un sport qu'ils n'auraient peut-être jamais pratiqué » affirme Fernand Pataa qui ajoute « pourquoi ne pas imaginer des talents parmi eux ? ».

A. W.